

BIG ISSUE

Madrasah Al-Ittihaad 02 Desa Pasir Lor Ziarah Waliyullah

Narsono Son - PASIRLOR.BIGISSUE.ID

Aug 5, 2024 - 21:01



Madrasah Al-Ittihaad 02 Desa Pasir Lor Ziarah Waliyullah

PASIRLOR - Madrasah Al-Ittihaad 02 Desa Pasir Lor, Kecamatan Karanglewas, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, di akhir bulan Muharram 1446 H, laksanakan ziarah Wali Allah SWT atau Waliyullah Jawa Tengah selama dua malam satu hari, Berangkat Sabtu (03/08/2024) waktu maghrib sampai dengan

minggu (04/08/2024) malam, dan kembali ke Karanglewas Senin (05/07/2024).

Rombongan ziarah kali ini dipimpin langsung oleh Ketua Panitia Ust Irin Sarois dan didampingi Ketua Pengurus Madrasah KH. M. Ali Sodikin dan penitia pelaksanan oleh Pengurus, Guru, Tatat Usaha, Orang Tua Santri, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat, Rekanan, Simpatisan Madrasah. Jumlah peserta yang ikut ziarah sebanyak 100 orang, dengan dua rombongan, dengan dua bus pariwisata besar, yang masing-masing dibawah kordinator Desli dan Gus Lutfi.



Dalam sambutan pemberangkatan bertempat di lingkungan gedung MWC NU Kecamatan Karanglewas, Ketua Pengurus Madrasah KH. M. Ali Sodikin, kembali mengingatkan tentang keutamaan ziarah dalam hadits nabi.

Dari Anas bin Malik RA. Bahwasanya Nabi SAW bersabda, "Barang siapa ziarah kepada orang alim maka sungguh ia (sama seperti) menziarahiku, barang siapa menziarahiku maka ia berhak mendapat syafaatku, dan setiap langkahnya diganjar pahala mati syahid". Ungkap Nasehatnya.

Selanjutnya Ketua Panitia Ust Irin Sarois, menjelaskan kegiatan ziarah wali Jawa Tengah ini bertujuan untuk membangun, menjaga, memupuk dan menguatkan keharmonisan hubungan antara berbagai elemen keluarga besar Madrasah bersama seluruh masyarakat dan simpatisan madrasah.

"Dengan ziarah ke makam para wali, diharapkan peserta ziarah dapat belajar tentang nilai-nilai luhur Islam dan dapat meningkatkan keimanan dan ketakwaan mendekatkan diri kepada Allah SWT," Jelasnya.

Tempat ziarah pertama yang dikunjungi adalah makam Syech Maqдум Wali Banyumas. Kedua makam Syech Maulana Syamsudin Pemalang, Ketiga makam Habib Ahmad bin Tholib Al Atas Pekalongan, Keempat Raden Fatah, kelima lanjut Sunan kalijaga Demak, Keenam Sunan Kudus, dan terakhir ketujuh makam Mbah Dalhar Watucongol Magelang.

Di setiap makam Waliyulloh, peserta melakukan tawasul, tahlil, sholawat kalimat toyyibah dan do'a bersama, yang dipimpin oleh KH. M. Ali Sodikin dan bergantian dengan salah satu Putranya Gus Rahmad, juga diselipi nasehat kehidupan untuk terus semangat belajar mendekatkan diri kepada Allah SWT.

Peserta merasa senang dan terharu dalam waktu singkat, biaya yang terjangkau bisa berziarah ke makam para wali-wali Allah SWT. Mereka berharap kegiatan ini dapat terus diadakan setiap tahun. Pada saat sampai di Demak dan Kudus disambut oleh Salah satu Anggota DPR Prop Jateng asal Purwokerto bersama istri dan staf, juga bergabung dalam rombongan dan mengikuti rangkaian ziarah.

Salah satu peserta ziarah dari simpatisan Madrasah, Penasehat dan pembina UPZ Mushola An Nur Rejasari Ust Daryanto, mengapresiasi kegiatan ziarah wali Jateng yang diadakan oleh Madrasah Al-Ittihaad 02 Desa Pasir Lor. Menurutnya, kegiatan ini merupakan salah satu upaya untuk membangun keharmonisan dan persatuan di masyarakat.

"Saya senang dengan kegiatan ini, dan sangat terinspirasi dengan perjuangan para wali dalam menyebarkan agama Islam dengan penuh toleransi, saya juga berharap kegiatan ini dapat terus diadakan setiap tahun. Dengan begitu, kita dapat terus melestarikan nilai-nilai spiritual dan kearifan lokal, dan di sisi lain, peserta mendapat ketenangan hati saat berdzikir, membangkitkan semangat untuk semakin meningkatkan ketakwaan dan keimanan kepada Allah SWT," pungkasnya Ust Daryanto.

(N.Son/Djarmanto-YF2DOI)